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今回のアンケートに 10名の方からご協力いただき、

その結果をまとめてみた。

１．勝浦市ネットワークの参加については、「非常に

良かった」が７名「無くても良い」が１名だった。

勝浦市ネットワークの参加については、勝浦市が逆

の立場になったとき、「勝浦市の誇れる郷土芸能と

は何か？」と考えさせられた。

２．会場への集合時間・集合場所については、概ね適

切と回答、「参

加者の来場を確

認する意味で出

欠をとった方が

良い」との回答

があった。

３．更衣・荷物の保管について

不特定多数の

利用で混乱も予

想されたが、比

較的良好だった

ようだ。貴重品

を会で預かって

くれたので良かったとの回答もあった。

４．準備運動について

事前に場所

を指示して欲

しいという意

見が過半数を

占めた。

５．出演内容について

できる限

り全員が参

加できるよ

うにとの考

えから、簡

化２４式太

極拳の演武を選択したが、参加者が少なかったのが残
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念だった。毎年観客に太極拳の効用を紹介し、今回は

雲手を紹介したが「雲手は今日一番の収穫」と観客か

ら評価の意見もあった。

６．司会進行について

例年、蓮池さんが担当し間違いが多いと不評だった

が、今回、新藤さん（初めての司会）が担当して、間

違いがなく、聞きやすく、突発的なアクシデントには

アドリブで対応するなど好評だった。

７．事前練習について（複数回答）

事前の種

目に対する

趣旨の説明

が不徹底・

不完全であ

り寸前まで

練習内容が

二転三転して、混乱を招いたとの意見が４４％あり、

次回の改善点としてあげられた。リハーサルの参加に

ついては意見が分かれた。

８．合同懇親会について

今回、急遽

実施された清

心会との合同

懇親会につい

ては、意見が

分かれた。

賛成意見として、両会が切磋琢磨し、技術の向上を

目指し、親睦を深めることは大変意義のあること。来

年以降は、両会の会長・副会長が協議して、実施する

場合は年間事業計画に盛り込んではどうか？

反対意見として、演武の疲労などもあるので必要な

いと思うが、どうしてもと言うのであれば、美心会の

会員の友好を第一に、近い場所で美心会の有志のみで

実施してはどうか？

また、突然、合同反省会に変更したが、皆さんに計

画を相談し、了解を図る手続きがあってしかるべきと

の厳しい意見も寄せられた。

別件では、個人的には文化祭の参加には不賛成。そ

れよりも、毎回の練習を永く続けたいと言う意見が寄

せられた。今後これらの貴重な意見を参考に、検討・

善処していきたい。


